

Date: November 7, 2023 9:00 EST; **Zoom**

Title: AfriBCD presents “How to use Teams, make a bilingual presentation, and upgrade your social media networking skills”

Note: This meeting will be presented in French and English (you need only be fluent in one of these languages). It will serve as a test / template for future bilingual presentations, and we welcome any feedback you may have.

Abstract:

The AfriBCD Community of Practice is growing! As such, we have been working on improving the CoP experience and implementing your feedback. More specifically, we want to help members familiarize themselves with the available resources and provide a preview of upcoming changes / additions.

Our plan is to begin a series of workshops to develop skills and informal discussion sessions. This presentation will serve as a pilot workshop / discussion. As such, the first part of this presentation will be a mini workshop on Navigating Teams and Social Media Tips for Networking.

• **Navigating Teams:**

- Channels: what the different channels are for, how to connect with other members, reading group, etc.
- Settings: how to switch between organizations, mute notifications, etc.
- Q&A period: time for attendees to ask any questions related to Teams

Date: 7 novembre, 2023 9:00 HNE; **Zoom**

Titre: AfriBCD présente « Comment utiliser Teams, faire une présentation bilingue et améliorer vos compétences en réseautage sur les médias sociaux »

Remarque: Cette réunion sera présentée en français et en anglais (il vous suffit de ne parler couramment qu'une de ces langues). Elle servira de test / modèle pour les futures présentations bilingues et nous apprécions tout commentaire

Résumé:

La communauté de pratique AfriBCD est en pleine croissance! À ce titre, nous avons travaillé à l'amélioration de l'expérience de la CdP et à la mise en œuvre de vos commentaires. Plus précisément, nous voulons aider les membres à se familiariser avec les ressources disponibles et à fournir un aperçu des changements / ajouts à venir.

Notre plan est de commencer une série d'ateliers pour développer les compétences et des séances de discussion informelles. Cette présentation servira d'atelier / discussion pilote. À ce titre, la première partie de cette présentation sera un mini-atelier sur la navigation sur Teams et des conseils sur réseautage sur les médias sociaux.

• **Navigation sur Teams:**

- Canaux: à quoi servent les différents canaux, comment se connecter avec d'autres membres, groupe de lecture, etc.
- Paramètres: comment basculer entre les organisations, mettre les notifications en sourdine, etc.
- Période de questions et réponses: les participants peuvent poser des

or the CoP. Ex: “what language should you communicate in?”

- **Social Media Tips for Networking:**
 - Connecting with AfriBCD on LinkedIn and Twitter (i.e., how to promote opportunities, your research, etc.)
 - Benefits of a LinkedIn account
 - Why you should customize your LinkedIn url (and how to do it)
 - Q&A period: time for attendees to ask any questions related to social media networking

The second part of the presentation will be a more informal discussion. We encourage all to share their opinions on:

- **How we can improve communication between members** (i.e., bilingual/multilingual options)
- **Future workshops** (i.e., topics you’d like to see covered.)
- **Future discussions** (i.e., what we should name our informal ‘coffee / tea’ chats, frequency, discussion topics, etc.)

Speaker: Taeko Bourque

Taeko is pursuing her PhD in Cognitive Science at Carleton University, Ottawa (Canada). Her current research focuses on bilingualism and its relation to mathematical cognition, as well as early numeracy and literacy skills. She is currently working as Head of Operations for AfriBCD and collaborating with the founders to translate

questions liées à Teams ou à la CdP. Ex : « dans quelle langue devriez-vous communiquer ? »

- **Conseils sur les médias sociaux pour le réseautage:**
 - Connexion avec AfriBCD sur LinkedIn et Twitter (c.-à-d., comment promouvoir les opportunités, votre recherche, etc.)
 - Avantages d’un compte LinkedIn
 - Pourquoi devriez-vous personnaliser votre URL LinkedIn (et comment le faire)
 - Période de questions et réponses: les participants peuvent poser des questions liées au réseautage sur les médias sociaux

La deuxième partie de la présentation sera une discussion plus informelle. Nous encourageons chacun à partager ses opinions sur :

- **Comment pouvons-nous améliorer la communication entre les membres** (c.-à-d. options bilingues/multilingues)
- **Ateliers futurs** (c.-à-d. sujets que vous aimeriez voir abordés).
- **Discussions futures** (c.-à-d. ce que nous devrions appeler nos discussions informelles « café / thé », fréquence, sujets de discussion, etc.)

Conférencière: Taeko Bourque

Taeko poursuit ses études de doctorat en sciences cognitives à l’Université Carleton, à Ottawa (Canada). Ses recherches actuelles portent sur le bilinguisme et sa relation avec la cognition mathématique, ainsi que sur les compétences précoces en numératie et en littératie. Elle travaille actuellement en tant que chef des opérations pour AfriBCD et

their long-term visions into actionable plans. She has a wide range of responsibilities, including managing the Community of Practice (CoP), designing and developing the AfriBCD website, developing resources (i.e., reports, videos, guides, social media posts), and working with members to continually improve the CoP.

For more information:

<https://www.afribcd.org/memberbios/#Taeko-Bourque>

collabore avec les fondateurs pour traduire leurs visions à long terme en plans réalisables. Elle a un large éventail de responsabilités, y compris la gestion de la Communauté de Pratique (CdP), la conception et le développement du site Web AfriBCD, l'élaboration de ressources (c.-à-d. rapports, vidéos, guides, publications sur les médias sociaux) et la collaboration avec les membres pour améliorer continuellement la CdP.

Pour plus de renseignements :

<https://www.afribcd.org/memberbios/#Taeko-Bourque>